



Unter dem Logo „Freakquency“ bringt die Dresdner Philharmonie Kindern und Jugendlichen ihre Musik näher. Zusätzliche Infos zu den Veranstaltungen gibt es auf der Website der Dresdner Philharmonie:
www.dresdnerphilharmonie.de

Musik hautnah ...

Interessierte Schüler bekommen Gelegenheit, eine Arbeitsprobe des Orchesters hautnah mitzuerleben. Dabei sitzen die Jugendlichen direkt im Orchester und können den Musikern über die Schulter schauen. Vor der Probe geben Musiker eine Einführung zu dem Werk, das erarbeitet werden soll, und beantworten Fragen. So erhalten die jungen Leute Informationen zu Interpretationsmöglichkeiten einzelner Werke sowie zur täglichen Arbeit eines Orchestermusikers.

Nach Möglichkeit steht auch der Dirigent nach der Probe für Fragen zur Verfügung.

Am darauffolgenden Wochenende können die Schüler für einen Eintrittspreis von 6 € das Konzert besuchen.

